



Lila la Souris et la Magie de la Rentrée

Malak HAFIDI



C'est le matin de la rentrée des classes, et Lila la petite souris a de petits papillons dans le ventre. Elle est un peu nerveuse, mais aussi très curieuse de découvrir ce qui l'attend. Lila, une petite souris adorable aux grandes oreilles rondes et un petit nez rose, est assise sur le bord de son lit douillet, les pattes jointes. Elle porte une petite salopette colorée. Ses yeux sont grands et brillants, mélangeant appréhension et excitation. Sa chambre est pleine de jouets aux couleurs vives et d'un petit sac à dos neuf posé par terre.



Avec son sac à dos bien rempli, Lila suit le chemin de l'école. Chaque pas la rapproche d'une nouvelle aventure. Lila marche joyeusement sur un chemin de terre bordé de fleurs géantes et d'arbres souriants. Le soleil brille avec des rayons exagérés. Son sac à dos est un peu grand pour elle, et elle le porte avec détermination, un léger sourire sur son visage expressif. Des oiseaux colorés volent autour d'elle.



Devant elle se dresse la grande école, avec ses fenêtres colorées et sa porte accueillante. Elle prend une grande inspiration. L'école est représentée comme un bâtiment joyeux et amical, avec un toit rouge vif, des murs jaunes pastel et des fenêtres en forme d'étoiles et de coeurs. La grande porte d'entrée est ouverte, invitant les enfants à entrer. Lila est devant, semblant petite face à l'école, mais son expression montre de la détermination. Des ballons flottent à l'entrée.



À l'intérieur, une gentille chouette nommée Madame Hibou l'accueille avec un grand sourire. Sa voix est douce et chaleureuse. Madame Hibou, une chouette aux lunettes rondes et à l'air très doux, est penchée pour saluer Lila. Elle porte un gilet en tricot coloré. Lila la regarde avec des yeux un peu timides mais curieux. L'arrière-plan est flou pour mettre l'accent sur les deux personnages, avec des couleurs pastel.



Le couloir mène à une salle de classe remplie de couleurs, de livres et de jeux. C'est un endroit magique ! La salle de classe est un tourbillon de couleurs vives : murs décorés de dessins d'enfants, étagères débordantes de livres illustrés, tapis doux et colorés. Des blocs de construction géants et des peluches souriantes sont visibles. Lila entre, les yeux écarquillés d'émerveillement, ses pattes légèrement levées comme si elle était sur le point d'explorer.



Lila aperçoit un autre petit animal, un renardeau nommé Rony, qui joue avec des cubes. Elle s'approche timidement. Rony le renardeau, avec un pelage roux vif et une queue touffue, est assis sur le tapis de jeu, concentré sur la construction d'une tour de cubes aux couleurs primaires. Il a une expression joyeuse et concentrée. Lila s'approche de lui, sa patte pointant vers les cubes, un petit sourire d'invitation sur son visage.



Bientôt, Lila et Rony construisent ensemble la plus haute des tours. C'est tellement amusant de partager ! Lila et Rony sont côte à côté, leurs petits corps penchés avec enthousiasme. Ils travaillent ensemble sur une tour de cubes qui atteint presque le plafond, leurs expressions pleines de joie et de collaboration. Des cubes volent légèrement dans les airs, ajoutant au dynamisme et au jeu.



Madame Hibou propose une chanson entraînante sur les couleurs. Tous les enfants chantent et dansent ! Madame Hibou est au centre, gesticulant joyeusement avec ses ailes, dirigeant un groupe d'enfants animaux divers (lapin, ours, écureuil, souris) qui chantent et dansent en cercle. Leurs visages sont remplis de rires et de bonheur, leurs mouvements sont exagérés et pleins d'énergie. Des notes de musique colorées flottent dans l'air.



La journée passe vite, remplie de découvertes et de nouveaux amis. Lila se sent bien, confiante et heureuse. Lila est assise à une petite table ronde avec Rony et un autre ami (un petit écureuil). Ils dessinent ensemble avec des crayons de couleur sur de grandes feuilles de papier. Leurs dessins sont simples et joyeux. Lila a un sourire radieux, son petit cœur rempli de satisfaction. La lumière chaude du soleil entre par une fenêtre.



Le soir, Lila rentre chez elle, le cœur léger et la tête pleine de souvenirs. Elle a hâte de revenir demain ! Lila est de nouveau sur le chemin de l'école, mais cette fois, elle court et saute avec un grand sourire. Le soleil se couche, peignant le ciel de teintes orange et violettes. Son sac à dos semble plus léger et elle agite une patte en signe d'adieu à l'école au loin. Des étoiles commencent à scintiller dans le ciel.